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Aos 05 (cinco) dias do mês de março do ano de 2024, às 10h00 (dez 
horas), sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial e remota 
com as presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, Cal 
Moreira, Davi Davino, Drº Valmir Gomes, Eduardo Canuto, Fábio Rogério, 
Fernando Hollanda, Francisco Filho, Gaby Ronalsa, José Márcio Filho, João 
Catunda, Joãozinho, Kelmann Vieira, Leonardo Dias, Marcelo Palmeira, Olívia 
Tenório, Oliveira Lima, Rodolfo Barros, Silvânia Barbosa, Siderlane Mendonça 
e Zerisson. Foi colocada para aprovação do plenário a ata da sessão anterior. 
No Grande Expediente como primeiro orador o vereador Oliveira Lima 
parabenizou o vereador Fábio Rogério que concedeu no dia de ontem a 
Comenda Arthur Ramos, ao Secretário Municipal de Saúde, Drº Luiz Romero 
Farias. A proposta, idealizada pelo vereador Fábio Rogério, foi aprovada por 
unanimidade durante sessão plenária. Elogiou o prefeito pela assertiva em ter 
o secretário supracitado na pasta municipal de saúde, considerando o mesmo 
um grande homem público. Lembrou que está chegando o Dia Internacional 
das Mulheres e parabenizou todas por esse dia na pessoa das vereadoras 
desta Casa. Em aparte os vereadores Francisco Filho e Fernando Hollanda 
corroboraram com o pronunciamento do orador no tocante a comenda ao Drº 
Luiz Romero.  Explanando a respeito da trajetória pública do mesmo. O 
segundo orador vereador Drº Valmir Gomes comentou que a cada dia 
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nosso país demostra sua potência e agora com níveis do aumento do PIB 
ampliando oportunidades a todos brasileiros e brasileiras com posição de 
destaque internacional. Destacou sobre a regulamentação dos transportes por 
aplicativo. Em seguida parabenizou o prefeito JHC pelo lançamento do projeto 
areninhas (sendo esse projeto defendido pelo governo federal). O orador 
mencionou que esteve ontem na assinatura de ordem de serviço. Dando mais 
subsídios quanto o tema. Por fim mencionou o compromisso do presidente 
Lula em destinar verbas para melhorias em nossa cidade. O terceiro orador 
vereador Leonardo Dias pontuou sobre o envio de uma proposta quanto a 
regulamentação dos trabalhadores por aplicativo, onde o orador fez 
ponderações sobre o tema. Explicou que esteve com o secretário Alexandre 
para fazer essas tratativas. Também fez ressalvas quanto o modus operandi 
dos trabalhadores por APP onde para entendimento do parlamentar o que o 
governo federal visa é que o mesmo pague mais impostos e não benefícios 
para os motoristas em questão. Lamentou que o governo federal só queira 
lucrar a todo custo. Reforçou que a população fique atento a essa legislação 
se caso for aprovada. O parlamentar disse que se compromete com os 
motoristas de app para que esse projeto não avance se não for benéfico para 
os mesmos. Em aparte o vereador Drº Valmir Gomes lamentou que o orador 
não compreendeu o discurso deste vereador. Passou a tratar novamente 
sobre o PL da regulamentação dos motoristas por APP onde esse projeto visa 
perspectiva de segurança no futuro para os mesmo como aposentadoria entre 
outros. Reiterou que o presidente Lula tem a capacidade de ouvir e dialogar 
com os mesmos. Considerando o presidente Lula um verdadeiro estadista. 
Retornando o orador fez duras criticas ao governo federal. Passando para o 
Prolongamento do Expediente foram lidos: PL(s)– Vereador Brivaldo 
Marques, protocolo web nº(s) 02280014/2024 e 02280019/2024; PL(s) Olívia 
Tenório, protocolo web nº(s) 02270015/2024 e 02270017/2024. Feita a 
chamada para a Ordem do Dia foi constatado quórum regimental. Foram 
lidos e aprovados os requerimentos e projetos: Indicações – Vereador 
Siderlane Mendonça, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
02280006/2024, 02290006/2024, 02290008/2024, 02290012/2024, 
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02290025/2024, 03010028/2024, 03010030/2024 e 03010031/2024; 
Indicações – Vereador Fábio Rogério, todos em Discussão Única, protocolo 
web nº(s) 02290051/2024 a 02290054/2024, 02290056/2024, 02290057/2024, 
02290061/2024, 02290062/2024 e 02290064/2024; Indicações – Vereadora 
Olívia Tenório, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 02290034/2024 
a 02290036/2024, 02290038/2024 a 02290042/2024; Indicações – Vereador 
Brivaldo Marques, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
02280030/2024, 03010002/2024 e 03040011/2024; Indicações – Vereadora 
Gaby Ronalsa, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 02290010 
/2024,02290014/2024, 02290017/2024; Indicações – Vereador Cal Moreira, 
todos em Discussão Única, protocolo web n(s) 02270022/2024, 
02280031/2024, 02280032/2024, 02290011/2024 e 02290027/2024; 
Indicações – Vereador João Catunda, todos em Discussão Única, protocolo 
web nº(s) 02280022/2021, 02280024/2024 e 02280026/2024; Indicações – 
Vereador Davi Davino, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
02280034/2024, 02280036/2024 e 02280037/2024; Indicações – Vereador 
Luciano Marinho, em Discussão Única, protocolo web nº(s)  02290037/2024 e 
02290044/2024; Indicações – Vereador Eduardo Canuto, ambos em 
Discussão Única, protocolo web nº(s) 02280043/2024 e 02280044/2024; 
Indicações – Vereador Zerisson de Oliveira, ambas em Discussão Única, 
protocolo web nº(s) 02290058/2024 e 02290059/2024; Indicação – Vereadora 
Teca Nelma, em Discussão Única, protocolo web nº 02280016/2024; 
Indicação – Vereadora Silvânia Barbosa, em Discussão Única, protocolo web 
nº 02280035/2024; Indicação – Vereador Aldo Loureiro, em Discussão Única, 
protocolo web nº 02290032/2024; Indicação – Vereador Galba Netto, em 
Discussão Única, protocolo web nº 03040017/2024; Requerimento – 
Vereadora Teca Nelma, em Discussão Única, protocolo web nº 
02290070/2024; PL – Vereadora Teca Nelma, em 2ª Discussão, protocolo web 
nº 12220021/2022. No Expediente Final usou da palavra o vereador 
Siderlane Mendonça que lamentou o suicídio de um policial militar de 33 anos 
onde o mesmo deixou uma carta para família que relatava a dificuldade em 
ser policial. O vereador lamentou que o governo estadual tem sido omisso para 
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com essa classe no tocante principalmente a saúde mental. Lembrou do 
tempo em que serviu a policia como cabo, onde levou um tiro e até hoje guarda 
o projetil em seu corpo e nem nesse momento teve apoio para 
acompanhamento psicológico. O parlamentar questionou até quando a polícia 
será desassistida pelo governador do estado, Paulo Dantas e solicitou que 
reative o quartel geral. Por fim, deixou seu apoio a todos policiais. Nada mais 
havendo a tratar foi encerrada a presente sessão e outra para amanhã em 
horário regimental. Maceió-AL, 05 de março de 2024 João Antônio Leite de 
Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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